
Vorsitzender Fischer geht auf die umfangreiche und informelle Dokumentation ein.  
Herr Bäumgen fragt nach dem Grund, warum Optiker Bücherkisten in den Geschäftsräumen 
ablehnen.  
Des weiteren fragt er nach dem hohen Bestand an Hörbüchern in der Gemeindebibliothelk. 
Seines Erachtens fördere dies nicht unbedingt das Lesen.  
Vorsitzender Fischer sieht dies genauso.  Als Ergänzung möglich, aber Schwerpunkte sollten 
vermieden werden.   
 
Anmerkung der Verwaltung:  
Die Leiterin der Gemeinde-Bibliothek Frau Honnef, erklärt auf Nachfrage, dass sie die Gründe 
nicht wisse, da sie selbst nicht nachgefragt habe.  
Sie wird nun persönlich bei den Optikern nachfragen. Das Ergebnis wird in der nächsten Sitzung 
nachgereicht.  


